

クリクラのユーザーさんに
arukuがお話を伺いました。

来客の時、すぐに お茶を出せるのは 便利だし、簡単。

きれいなお宅ですね。クリクラは
こちらに引越してからですか？

今の家に引越してきたのは1ヶ
月前ですが、クリクラは去年の7月
くらいから使っています。当時住ん
でいたアパートの水があまり美味し
くなくて、以前から横人のミルク用
には、ペットボトルの水を買って使っ
てたんです。震災の後は水の心配も
あったし、横人を抱っこしてペットボ

トルを運ぶのも大変だったので、
じゃあウォーターサーバーにしよう
かって。クリクラを

始めた時はもうミル
クは終わってたんで
すけど、今考えたらミ
ルクの時期にあたら
便利でしたよね。水とお
湯で温度調節すればいい
んですもんね。

実際使ってみて
いかがですか？

おいしいと思います。私も主人も、
ごはんの時によく水を飲むんです
が、冷たい水がすぐ飲めるのは便利
だし、おいしいですね。茹でたりお米
をといたりする以外、口に入る水は
ほとんどクリクラです。お湯も出る
ので、お味噌汁なんか作るのには時
間短縮になるかなと思っています。

それに家に友達がよく来るので、
お湯を沸かさなくても、すぐお茶や
コーヒーを淹れられるのは便利です。



ご夫婦も水道水はほとんど飲まない、
飲み水はもちろん、ご飯を炊く水やお
料理もほぼクリクラ。



ポチにだって
できるんだよ



ママの作るお料理、
おいしい!



横人君も、ご夫婦も、お水はよく飲
むとのこと。「冷たい水がすぐ出ると
便利で、おいしいです。」